

Nous examinerons brièvement la part de coopération de chacun de ces pays dans l'ordre de leur participation au concours ouvert dans la capitale de l'empire autrichien.

ALLEMAGNE.

Dans le compartiment de l'Allemagne se faisaient particulièrement remarquer les maisons Alexandre Schumann, de Leipzig, et J. H. Benecke, de Hanovre, pour l'excellente qualité et la bonne exécution de leurs toiles cirées, tapis de pied et les objets divers d'habillements imperméables.

M. Otto Hiller, de Berlin, avait envoyé de bonnes étoffes de lin de Russie imperméables.

L'industrie de la fabrication du caoutchouc est parvenue en Allemagne à un haut degré de perfection ; son exposition en a fait foi et l'on a surtout distingué les articles en caoutchouc durci ou élastique, qui tous avaient été exécutés avec beaucoup de goût.

Les objets de fantaisie ou de toilette confectionnés en caoutchouc durci par la maison H.-C. Meyer junior, de Hambourg, ont un excellent cachet.

Pour le bas prix des articles de toilette, nous nommerons la Fabrique américaine d'objets de caoutchouc, de Mannheim.

Les firmes Schaltegger, Sicherer et C<sup>ie</sup>, à Metz ; H. Rost et C<sup>ie</sup>, à Hambourg, ainsi que la Compagnie nationale de caoutchouc souple : A. Hutchinson et C<sup>e</sup>, à Mannheim, ont de bons produits.

